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Cuvée Lucas

AOC Côtes du Rhône Rouge
Médaille d’ OR CONCOURS MACON 
Cépages : 90 % syrah, 10 % grenache
Dégustation
Visuel : Jolie robe cerise burlat, intense et limpide.
Nez : Le nez se porte sur le fruit noir, la confiture de mûre, mais également sur d'agréables arômes de vanille. C'est un nez à la fois agréable et complexe.
Bouche : Les arômes d'épices et de vanille envahissent le palais et persistent avec une belle longueur.
Accord mets-vin : Ce vin aromatique et charpenté s'accordera particulièrement avec des plats légèrement épicés, tel que la charcuterie ou même le gibier.
Vieillissement : La cuvée Lucas a été élevée en fût de chêne pendant 9 mois et peut vieillir 10 à 12 ans.


Cuvée Lucas

AOC Côtes du Rhône Rouge 
[bookmark: _GoBack]GOLD MEDAL
Grape-varieties : 90 % syrah, 10 % grenache
Tasting
Appearance : Nice Dress Burlat cherry, intense, clear.
Nose : The nose is worn on the black fruit, blackberry jam, but also a pleasant aroma of vanilla. It is a nose is both enjoyable and complex.
Palate : The aromas of spices and vanilla invade the palace is still a good length.
Wine and food pairing : This aromatic wine has been specially structured with slightly spicy dishes such as the game, for example.
Ageing : The cuvée Lucas was raised in oak barrels for 9 months and can age 10 to 12 years .
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EARL Garagnon Pére & Fille - 84110 Vaison la Romaine
Port. 06 21 72 13 60 - Tél. 04 90 36 23 75 - Fax 04 90 28 77 05
sabine.garagnon@free.fr - gros-pata@wanadoo.fr - www.grospata.fr




